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Objetivo 

Assembleia do DECMCV  

 

Participante  Setor  Assinatura  

Ana Cecília Estevão  DECMCV (assinatura digital) 

Anderson Moreira de Vasconcelos  DECMCV (férias) 

Antônio Ribeiro de Oliveira Neto  DECMCV (assinatura digital) 

Bruno Oliveira da Silva DECMCV (assinatura digital) 

Carolina Vieira de Andrade DECMCV (assinatura digital) 

Diogo Costa Nascimento DECMCV (assinatura digital) 

Fábio José Bianchetti DECMCV (assinatura digital) 

Fernando Antônio Vieira Rodrigues DECMCV (assinatura digital) 

Gretynelle Rodrigues Bahia DECMCV (assinatura digital) 

Karla de Souza Torres DECMCV (assinatura digital) 

Lourdiane Gontijo das Mercês Gonzaga DECMCV (ausência justificada) 

Luciana Patrícia Ferreira DECMCV (Licença Doutorado) 

Marcos de Paulo Ramos DECMCV (Licença Doutorado) 

Pablyne Sant'Ana Cristeli DECMCV (Licença Doutorado) 

Patrícia Bhering Fialho DECMCV (assinatura digital) 

Sérgio Campos de Freitas DECMCV (assinatura digital) 

Thiago Bomjardim Porto  DECMCV (férias) 

Thiago Pena Bortone  DECMCV (Licença Doutorado) 

OBS: 11 docentes presentes, 2 docentes de férias, 1 ausente por justificativa, 4 docentes em afastamento para 

capacitação. Total: 18 docentes em efetivo exercício 
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Na reunião realizada, foram abordados os seguintes assuntos: 

Item Assuntos/Considerações 

1 

Afastamento para capacitação - Profa Ana Cecília Estevão 

 

A chefe do DECMCV, professora Karla de Souza Torres, apresentou a solicitação enviada por e-mail 

pela Profa Ana Cecília e passou a palavra para a mesma. A professora reforçou a necessidade do 

afastamento devido a sobrecarga de tarefas e a distância em relação ao CEFET-MG, campus Nova 

Gameleira, instituição na qual já está cursando o doutorado.  

 

Solicitação: afastamento total para capacitação pelo período de 36 meses, com a possibilidade de 

prorrogação por mais 12 meses, a partir do 2° semestre de 2024. 

 

Justificativa: iniciou em 1o de abril/24 o 1° semestre do doutorado em Educação no Programa de 

Pós-graduação em Educação Tecnológica (PPGET) do CEFET-MG, Campus II. Este pedido de 

afastamento deve-se à dificuldade de conciliar com as atividades laborais, devido às demandas das 

disciplinas a serem cursadas presencialmente em Belo Horizonte e ao desenvolvimento da tese. 

 

Encaminhamentos: 

 

A Assembleia do DECMCV deferiu o pedido de afastamento do docente desde que haja a 

contrapartida da vaga docente para o departamento. Prosseguiu-se à votação: Aprovado com 10  

votos a favor, 1 abstenção e 0 votos desfavoráveis. 

 

2 

Solicitação de remoção do professor Anderson 

 

A chefe do DECMCV explicou que o professor Anderson está de férias, mas enviou a solicitação de 

remoção para o Departamento de Formação Geral do campus Contagem.  Os dois processos 

solicitados anteriormente para a sua remoção continuam válidos, e ele também abrirá um novo 

processo para o DFG de Contagem, à procura de uma vaga que possibilite a remoção. 

 

Encaminhamentos: 

A Assembleia do DECMCV deferiu o pedido de remoção do docente desde que tenha a contrapartida 

da vaga docente efetiva para o departamento, e que o/a novo(a) docente tome posse e/ou entre em 

exercício anteriormente à saída do professor Anderson do Campus Curvelo. Prosseguiu-se à 

votação: Aprovado com 11 votos a favor(unanimidade), 0 abstenções e 0 votos desfavoráveis. 

 

3 

Plano Individual docente - PID / 2024 

A chefe do DECMCV informou que o lançamento do PID/2024 deverá acontecer pelo SIGAA de 8 a 

22 de Abril de 2024. A aprovação pela assembleia deverá acontecer até 6 de maio de 2024. A chefe 

mostrou que no SIGAA o plano deve ser cadastrado em uma aba diferente da do cadastro do 

Relatório Individual no SIGAA, conforme manual encaminhado via memorando. A proposta é que 
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sejam mantidas as duplas/trios organizadas para análise dos RIDs e no grupo de whatsapp seja feita 

uma aprovação inicial, para cumprimento do prazo, que será validada na próxima assembleia.  

 

Encaminhamentos: 

A Assembleia do DECMCV aprovou a proposta. A chefia vai encaminhar à(o)s docentes em 

afastamento um e-mail lembrando da necessidade de elaborar o PID. 

 

4 

Concursos em andamento 

 

A chefe do DECMCV, professora Karla de Souza Torres, informou que segundo a DG os concursos 

para as vagas docentes efetivas estão previstos para acontecerem no segundo semestre de 2024, 

para que a posse dos/das docentes seja realizada em 2025-1. Em relação aos concursos para 

docentes em cargo temporário foi apresentado que novos editais serão necessários pois em ambos 

os concursos não houveram aprovações: no concurso de estruturas foram seis candidaturas, duas 

enviaram documentação, mas ninguém veio para a prova didática. No concurso de topografia 

houveram cinco candidaturas, três enviaram documentação, e também ninguém veio para a prova 

didática. A professora Carolina apresentou que a proposta da comissão é manter a mesma titulação 

exigida pelo edital (especialização) e aumentar a divulgação em programas de pós-graduação. A 

professora Patrícia colocou que mesmo em concursos para efetivos têm aparecido poucas 

candidaturas. A professora Karla perguntou ao professor Antônio até quando as disciplinas do 

professor Thiago Bortone estarão cobertas. Ele informou que há uma dificuldade na disciplina que 

está no sábado. O professor Fábio pontuou que as férias docentes devem ser por interesse da 

instituição, desta forma, em último caso poderiam ser suspensas as férias do professor Thiago 

Bomjardim. O professor Antônio solicitou que ele fosse retirado da comissão do novo edital devido à 

sobrecarga de atividades com a subcoordenação. O professor Fábio disse que pode continuar na 

subcoordenação para que o professor Antônio permaneça na comissão. Além disso, será necessária 

a alteração dos membros das comissões dos concursos devido ao afastamento dos professores 

Thiago Bortone e Marcos. Nova composição da banca concurso de topografia: Carolina (presidente), 

Bruno, Diogo, Laura (suplente). Nova composição banca concurso de estruturas: Antônio 

(presidente), Lorena, Laura, Clarisse (suplente).  

  

Encaminhamentos: 

Abrir novos editais mantendo a titulação mínima como sendo especialização, aumentar a divulgação. 

Caso não apareçam candidaturas ou não haja aprovações, abrir novos editais com titulação mínima 

de graduação.  

 

5 

Eprotec 

 

A chefe do DECMCV, professora Karla de Souza Torres, informou que com o afastamento do 

professor Marcos fica em aberto a Supervisão da Empresa Júnior EPROTEC. O professor Fábio 

sugeriu convidar o técnico de laboratório Wesley.  
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Encaminhamentos: 

 

A chefe do depto fará o convite.  

 

6 

Recomposição do Colegiado de Engenharia civil 

 

A chefe do DECMCV, informou que com a saída dos professores Marcos e Thiago Bortone, será 

necessário fazer a recomposição dos colegiados do curso técnico em Edificações e da graduação 

em Engenharia Civil. Apresentou o PP-060 que trata da Recomposição do Colegiado para cursos 

técnicos, e o PP-062 que trata da Recomposição do Colegiado para cursos superiores. Falou também 

que a professora Ana Cecília solicitou a saída da subchefia do departamento e portanto seria 

necessário a elaboração de Comissões Eleitorais Locais (CEL) para a recomposição dos colegiados 

e talvez também para uma nova subchefia. A Assembleia fez então as seguintes indicações: 

 

Colegiado edificações: 

Carolina/Antonio 

Ana Cecília/Fábio 

 

Colegiados Engenharia civil: 

Diogo/Carolina 

Bruno/Fernando 

 

Subchefia do depto: 

Técnico Administrativo Weslley 

 

E para as composições das CEL: 

 

CEL Colegiado Edificações 

Bruno (presidente) 

Sérgio 

Patrícia 

 

CEL Colegiado Engenharia Civil 

Karla (presidente) 

Anderson 

Fábio 

 

CEL Subchefia do depto (se necessário) 

Diogo (presidente) 

Ana Cecília 

Fábio 
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Encaminhamentos: 

A Assembleia do DECMCV endossa as indicações feitas e aprova as constituições das Comissões 

Eleitorais Locais para os fins discriminados. 

 

7 

Curso Técnico Subsequente 

A chefe do DECMCV apresentou ofício da câmara dos vereadores enviado à direção da unidade 

solicitando a abertura de um curso técnico subsequente em Edificações. A professora Patrícia 

sugeriu que fosse consultada a DG sobre a posição institucional para abertura do curso. Caso a DG 

se posicione positivamente montar uma comissão que faça a proposta. A professora Karla sugeriu 

que os nomes para a comissão já sejam elencados. O professor Fábio apontou que a proposta do 

curso subsequente talvez não demande novos professores. A professora Gretynelle colocou que 

pode haver redução na CH docente na Engenharia Civil em razão do curso ter entrada anual, desta 

forma o curso subsequente poderia compensar essa CH. Por outro lado, outro curso significa mais 

dois cargos de gestão para o departamento. O professor Fábio colocou que, devido às áreas de 

atuação de docentes do departamento e das disciplinas obrigatórias, nem sempre é possível que 

haja a redução da CH de docentes que assumem cargos de gestão. Sugeriu como alternativa a oferta 

de cursos de extensão caso não seja possível a abertura do curso subsequente. A professora 

Carolina apresentou também a possibilidade de cursos Formação Inicial e Continuada (FIC) e a 

possibilidade de fazer uma parceria com a prefeitura para que docentes possam ser cedidos(as) pela 

prefeitura em contrapartida à oferta do curso, sendo necessário verificar a viabilidade dessa proposta 

junto à prefeitura e ao CEFET. A chefe do departamento solicitou assim que a comissão criada seja 

responsável não só por analisar a possibilidade de criação do curso técnico subsequente em 

Edificações, mas também por verificar alternativas a essa oferta caso a mesma se prove inviável, 

visando manter e fortalecer a parceria com a prefeitura e câmara da cidade para a oferta de novos 

cursos no campus. 

Encaminhamentos:  

A Comissão para estudo da possibilidade de criação do curso subsequente em Edificações e/ou 

alternativas será constituída pelas docentes Patricia (presidente), Lourdiane, Ana Cecília e Carolina, 

e pelo docente Fábio. 

 

 

 

Informes: 33a Meta 

 

O professor Diogo informou que a Mostra Específica de Trabalhos e Aplicações de 2024 manteve o 

máximo de 3 discentes, mais orientador(a) e co-orientador(a). As inscrições dos trabalhos serão de 

20/06 a 07/07/2024. A professora Gretynelle falou que o prazo está curto. A professora Karla levantou 

a questão de não ter conseguido a participação do projeto de extensão CEPETz nas edições 

anteriores da META, e solicitou que seja levada a questão à comissão de organização do evento. O 

professor Diogo informou que a comissão está buscando simplificar os procedimentos de inscrição. 
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O evento acontecerá de 02 a 06 de setembro de 2024 de forma concomitante à Mostra de Cursos, e 

ressaltou ainda a possibilidade de inscrição de modelo didático, desenvolvido a nível técnico e de 

graduação.  

 

PRÓXIMA ASSEMBLEIA – Ordinária - 22/05/2024, às 14:30h. 

 

 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE 
MINAS GERAIS
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, 
ADMINISTRAÇÃO E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

ATA Nº 28/2024 - DECMCV (11.59.04) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

 (Assinado digitalmente em 17/04/2024 21:54 )
ANA CECILIA ESTEVAO

SUBCHEFE - SUBSTITUTO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###810#5

 (Assinado digitalmente em 19/04/2024 12:01 )
ANTONIO RIBEIRO DE OLIVEIRA NETO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###644#6

 (Assinado digitalmente em 18/04/2024 09:03 )
BRUNO OLIVEIRA DA SILVA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###209#5

 (Assinado digitalmente em 24/04/2024 09:59 )
CAROLINA VIEIRA DE ANDRADE

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CECCV (11.51.18)

Matrícula: ###112#7

 (Assinado digitalmente em 18/04/2024 10:05 )
DIOGO COSTA NASCIMENTO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###833#0

 (Assinado digitalmente em 18/04/2024 09:54 )
FABIO JOSE BIANCHETTI

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###794#9

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 12:02 )
FERNANDO ANTONIO VIEIRA RODRIGUES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

CTMACV (11.50.26)

Matrícula: ###661#4

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 09:39 )
GRETYNELLE RODRIGUES BAHIA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###538#2

 (Assinado digitalmente em 24/04/2024 10:51 )
KARLA DE SOUZA TORRES

CHEFE

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###621#3

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 15:42 )
PATRICIA BHERING FIALHO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###116#5

 (Assinado digitalmente em 22/04/2024 15:09 )
SERGIO CAMPOS DE FREITAS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DECMCV (11.59.04)

Matrícula: ###866#8
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